

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Jueves, 20 Abril 2023 11:41

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 93

---

Hoy 20 de abril se conmemora el nacimiento del recientemente elegido Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de La República de Cuba, Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez.

Nació el 20 de abril de 1960, en Santa Clara. La trayectoria estudiantil transcurrió con éxito en las diferentes enseñanzas. Ocupó cargos en la Organización de Pioneros, la FEEM y la FEU. Como militante de la UJC transitó por diferentes responsabilidades, desde la base hasta la Dirección Nacional. Fue Primer Secretario del Comité de la UJC de la Universidad Central de Villa Clara y miembro del Buró Provincial. Se graduó de Ingeniero Electrónico y posteriormente de Máster en Dirección.

Ocupó los cargos de Primer y Segundo Secretario del Comité Provincial de la UJC, en Villa Clara y de Segundo Secretario del Comité Nacional hasta 1993, en que fue promovido al trabajo del PCC como miembro del Buró Provincial en Villa Clara. En 1994 pasó a ocupar el cargo de Primer Secretario en esta provincia, labor que desarrolló con positivos y reconocidos resultados. Fue elegido miembro del Comité Central en el V Congreso. En el 2003 fue trasladado por decisión de la dirección del país como Primer Secretario del PCC en la provincia de Holguín, resultando electo miembro del Buró Político, debido a sus méritos y cualidades integrales. En el 2009 fue designado Ministro de Educación Superior y en 2012 como Vicepresidente del Consejo de Ministros. Promovido a Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministro en el 2013. Ratificado como miembro del Buró Político en el VI, VII y VIII Congreso del PCC, resultando electo en este último como Primer Secretario del Comité Central.

Fue Cooperante Internacionalista en Nicaragua desde 1987 hasta 1989. Cursó la Escuela Superior "Nico López" y realizó un Postgrado de Economía Mundial y el Colegio de Defensa Nacional, donde se graduó en el Diplomado de Primer Nivel de Preparación para la Defensa. En el año 2000 fue ascendido al grado de Teniente Coronel. Ostenta, entre otros reconocimientos, las siguientes medallas: Vanguardia de la FEU, Servicio Distinguido de las FAR, Vanguardia de la DAAFAR, Cooperante Internacionalista y la Orden Félix Elmusa.